



Refraktionsgläserkästen für Kamerun

REGION. Britta Müller, Schreinermeisterin aus Sankt Sebastian, fertigt in ihrer Freizeit Refraktionsgläserkästen für den mobilen Einsatz. Diese werden dringend benötigt, um die entlegenen, medizinisch schwach versorgten Gebiete in Kamerun zu versorgen. Die Sehhilfebedürftigen müssen teilweise bis zu ein bis zwei Tagesmärsche zum nächsten Augenarzt auf sich nehmen. Lediglich in einigen größeren Städten mit über 150 000 Einwohnern gibt es einen einzigen Augenarzt. Deshalb unterstützt BrillenWeltweit in diesen

armen entlegenen Regionen mobile medizinische Augenoptische Versorgungsteams mit Fernbrillen, Lesebrillen, Lichtschutzbrillen sowie Geräten zur Feststellung des Sehfehlers. In den drei dringend benötigten stabilen Transportkoffern sind Probiergläser in Plus, Minus, Zylindergläser mit Probierbrille sowie diverse andere Testgläser. BrillenWeltweit, Johannes Klein und Carlo Wagner freuen sich sehr über diese Hilfslieferung und bedanken sich von Herzen bei Britta Müller.

-red-/Foto: privat